



## **Universidad Albizu hace un llamado de reflexión ante el discrimen racial y la violencia**

**5 de junio de 2020 (San Juan, PR)** - La Universidad Albizu hizo un llamado de reflexión y se unió a los reclamos de justicia ante los conflictos que emanan del discrimen racial tanto en Estados Unidos como en Puerto Rico. La exhortación se produce en momentos en que se ha suscitado tensión social por la muerte del señor George Floyd producto de una inaceptable intervención policiaca ocurrida en la ciudad de Minneapolis, Minnesota.

“En momentos como este, es importante hacer un alto para examinar los valores que nos guían como seres humanos, y que se reflejan en nuestras instituciones y en la sociedad en general. El racismo y el discrimen existen en Puerto Rico, y urge reflexionar sobre estos problemas y atenderlos partiendo de un análisis cultural y psicológico”, manifestó el Dr. José Pons Madera, Presidente de la Universidad Albizu.

El liderato de la Albizu coincide en la apreciación de que las imágenes de este repudiable incidente y las denuncias subsiguientes han servido como un agrio recordatorio de los problemas de racismo y discrimen que aun permean en nuestras sociedades. También comparten la preocupación por los disturbios reportados en diferentes ciudades como secuela de estos eventos, y las advertencias de uso de violencia para reprimir las manifestaciones pacíficas.

“La Albizu es una institución que fomenta la diversidad para impulsar un impacto social transformador. Nuestra misión, precisamente, es formar profesionales comprometidos con el servicio a comunidades diversas. Usemos esta coyuntura para promover un análisis de los aspectos culturales, sicológicos e históricos de los que se deriva el racismo. Es un tema amplio y complejo; por eso nuestra invitación es a una discusión que trascienda la inmediatez de los incidentes que estamos viviendo y que se traduzca en acciones concretas”, añadió el Dr. Pons.

La Albizu cuenta con profesionales y académicos capacitados para atender las complejidades del racismo y fomentar el respeto a la diversidad. “En la Albizu rechazamos el racismo y el discrimen en cualquiera de sus manifestaciones. Repudiamos el uso de la violencia como herramienta de intimidación y control. Invitamos a los universitarios y a la comunidad a ser agentes de cambio partiendo desde un espacio de respeto, dignidad y amor al prójimo”, concluyó el Presidente.

###

### **Sobre la Universidad Albizu**

La Universidad Albizu (Universidad Carlos Albizu, Inc.), fundada en el 1966, está acreditada por la Middle States Commission on Higher Education. Posee licencia otorgada por la Junta de Instituciones Postsecundarias de Puerto Rico. Sus programas de Psicología Clínica Psy.D. y Ph.D. de los Recintos de San Juan (Ph.D. y Psy.D.) y de Miami (Psy.D.) están acreditados por la American Psychological Association. El Programa de Patología del Habla y Lenguaje está acreditado por el Council on Academic Accreditation of the American Speech-Language-Hearing Association. La Albizu no discrimina contra persona alguna por razón de lugar de nacimiento, sexo, raza, género, orientación sexual, edad, etnia, condición social, impedimento físico, ideas políticas o creencias religiosas.

Contactos:

Ricardo Soto | 787-298-4999 | [rsl@b fwdpr.com](mailto:rsl@b fwdpr.com)  
Keyla Rodríguez León | 787-505-5517 | [krl@b fwdpr.com](mailto:krl@b fwdpr.com)